

Rappel du Vœu n°2



Le synode régional de l'Église protestante unie de France en Provence-Alpes-Corse-Côte d'Azur, réuni à Aubagne les 18, 19 et 20 novembre 2022 en face du boulodrome municipal,

Demande au conseil régional de faire fabriquer et de distribuer largement dans les Eglises locales de la région un jeu de boules protestant avec une croix huguenotes incrustée sur les boules et un cochonnet en forme de Saint-Esprit, afin de permettre à chaque Eglise de s'entraîner à :

- viser juste en ayant le Saint-Esprit en ligne de mire
- travailler en équipe solidaire
- évangéliser un lieu public trop peu mentionné dans ce synode et pourtant présent dans bien des communes de la région : le boulodrome.

Les boulistes sont notre avenir, le Seigneur les aime aussi ! Faire un carreau pour décaniller le malin.

Vœu présenté par Nadine Obert

Signataires :

Nadine Obert, Olivier Raoul-Duval, Daniel Schruppf, Marcel Pagnol et Paul Ricard.

Voté par acclamalon